

# El Ovallino

MUNICIPIO ANUNCIÓ UNA QUERRELLA CONTRA EL AGRESOR

## FUNCIONARIOS DE CECOSF INICIAN PARO TRAS SER AMENAZADOS

El viernes pasado, trabajadores del Centro Comunitario de Salud Familiar San José de la Dehesa, en Ovalle, fueron amenazados con una escopeta por parte de un usuario. Por ello, ante tal situación de violencia, decidieron paralizar sus actividades en protesta por la falta de seguridad en los recintos médicos. 02



INCENDIO AFECTÓ A VIÑA OCHO TIERRAS EN LA LOCALIDAD DE LIMARÍ 03

PROGRAMA PAMMA

BENEFICIAN A PEQUEÑOS MINEROS CON \$47 MILLONES 04

DÍA DEL PATRIMONIO DE NIÑOS Y NIÑAS

INVITAN A CICLETADA CULTURAL FAMILIAR 08

AUTORIDADES BUSCAN A AUTOR DEL HECHO  
HIEREN DE UN DISPARO A MUJER EXTRANJERA EN CUESTA LAS SOSSAS 03

